
Inaugurata sede di Fratelli d'Italia a Marino centro

Oltre 100 persone, tra simpatizzanti e rappresentanti istituzionali locali e sovracomunali, hanno
partecipato alla cerimonia di inaugurazione della sede di Fratelli d’Italia di Marino centro, tenutasi venerdì 
2 febbraio a partire dalle 19. Tra i presenti all’evento, che si è svolto nei locali di corso Vittoria Colonna 84,
i sindaci Stefano Cecchi e Massimiliano Calcagni, primi cittadini di Marino e di Rocca di Papa, il
commissario del Parco dei Castelli Romani Ivan Boccali e numerosi assessori e consiglieri di centrodestra
di diversi comuni dei Castelli Romani. A fare gli onori di casa, chiaramente, i consiglieri di Fratelli d’Italia a
Palazzo Colonna, il capogruppo Simone Del Mastro e il collega Fabrizio De Santis.

“Ringrazio tutti i presenti, gli amministratori locali dei comuni limitrofi, i referenti regionali,
l’amministrazione comunale marinese, i quadri dirigenziali di Fratelli d’Italia e i giovani di Gioventù
Nazionale – ha esordito Simone Del Mastro -. Oggi apriamo questa nuova sede di Fratelli d’Italia a Marino
centro e iniziamo una nuova stagione politica con la caratteristica che da sempre ci appartiene: la voglia
di fare politica tra la gente. Quando si apre una nuova sede c’è sempre grande entusiasmo, soprattutto in
un momento come questo, nel quale spesso le saracinesche vengono chiuse. Per noi questa è una serata
di festa, ma non dobbiamo dimenticare quanto sia importante confrontarci e prenderci le nostre
responsabilità, tenendo bene a mente le prospettive future del nostro partito. Questo 2024 deve vedere
Fratelli d’Italia sempre più protagonista, con una linea guida chiara e precisa e con un rapporto chiaro con
i vertici sovracomunali. Nei giorni scorsi il PD di Marino ha affisso dei manifesti per attaccare il governo
Rocca di non riuscire a valorizzare l’ospedale ‘San Giuseppe’, rivendicando anche quanto di buono
avessero fatto negli ultimi 10 anni. Abbiamo dovuto rispondere a questi mentitori seriali, ricordando le
famose mascherine mai arrivate in Regione, un buco di oltre 22 miliardi, la chiusura di tanti nosocomi, la
proroga delle liste di attesa… Noi dovremo cercare di dare risposte importanti ai cittadini e tracciare una
linea di partito credibile”.

“In questi 2 anni e mezzo io e Simone abbiamo lavorato tantissimo come opposizione – ha aggiunto 
Fabrizio De Santis



-. Un lavoro molto difficile, reso ancora più difficile dall’oggettiva non comunicazione con le altre forze di
opposizione, con le quali non condividiamo praticamente nulla. Siamo stati sempre collaborativi con
l’amministrazione e abbiamo contribuito a far crescere Fratelli d’Italia sul territorio con un impegno
credibile e rimanendo fedeli ai valori già portati in campo durante la campagna elettorale. Per il futuro
auspichiamo di trovare un equilibrio all’interno di un centrodestra unito, aiutando il più possibile il territorio
e lasciando le porte aperte a un dialogo costruttivo. Buon lavoro a tutto il direttivo di Fratelli d’Italia”.

“Marino è un comune vivo e attivo dal punto di vista politico, quindi riesce ad aggregare e ad aprire, per
Fratelli d’Italia, anche una seconda sede, oltre a quella già esistente – così Micol Grasselli, consigliera
regionale di Fratelli d’Italia -. Fare rete è fondamentale per tutti i territori e questo sta avvenendo in tutta
l’area dei Castelli Romani. L’apertura di un circolo è un momento di festa, perché un circolo rappresenta
un luogo dove portare avanti idee e scambiare idee. Noi siamo e saremo a vostra disposizione, come
stiamo dimostrando da un anno a questa parte. Un grande ‘In bocca al lupo!’ a tutti”.

“Credo che Fratelli d’Italia sia il partito che più di tutti ha cercato di rispondere ai problemi e alle esigenze,
per esempio degli agricoltori – la riflessione di Giancarlo Righini, assessore al Bilancio, alla
Programmazione Economica, all’Agricoltura e alla Sovranità Alimentare, alla Caccia e alla Pesca, ai
Parchi e alle Foreste della Regione Lazio -. Pensiamo alle follie ‘green’, al tema della coltivazione della
carne sintetica, al divieto dell’utilizzo dei fitofarmaci… Detto ciò, aprire una sede del nostro partito è
certamente un momento di festa. Voglio fare i miei più sentiti auguri di buon lavoro a Simone Del Mastro e
a Fabrizio De Santis, che da persone di centrodestra vivono una situazione ‘ibrida’, nella quale fanno da
opposizione a un’amministrazione di centrodestra e sono anche distanti dal resto della minoranza con cui
condividono i banchi dell’opposizione. La nostra presenza al vostro fianco e al fianco di tutte le
amministrazioni di centrodestra sarà sempre forte e costante. Quanto alle polemiche del PD sulla Sanità,
ci vuole veramente un gran coraggio, per non dire altro, a fare certe considerazioni dopo che per 10 anni
si è devastato la Regione dal punto di vista sanitario. Noi abbiamo approvato un nuovo piano ospedaliero
che garantisce soprattutto alle province, dimenticate per anni, il loro ruolo e l’assistenza ai loro cittadini;
abbiamo rilanciato il ruolo degli ospedali periferici; stiamo lavorando per ridurre sensibilmente i tempi di
attesa per le visite al Pronto Soccorso prima del ricovero; senza contare gli investimenti già fatti per
l’agricoltura, per la manutenzione stradale, per la cultura e per tanti altri ambiti. Credo che la classe
dirigente di Fratelli d’Italia stia mostrando in tutto il Paese di saper fare la differenza e di saper difendere
l’Italia in un momento difficilissimo. Risollevare un Paese non è facile, ma potremo farlo anche grazie a
luoghi come questo, luoghi di confronto democratico e aperto a chiunque voglia apportare il proprio
contributo per migliorare le sorti di Marino, della Regione Lazio e di tutta l’Italia. Concludo con un appello
per le prossime elezioni europee, le più importanti degli ultimi 50 anni: è fondamentale sostenere con
forza Fratelli d’Italia per regalare un governo di centrodestra anche all’Europa”.

“L’apertura di una sede politica è sempre un momento positivo e importante – ha sottolineato il sindaco di
Marino Stefano Cecchi -. Oggi c’è un grande distacco dalla politica da parte delle persone, mentre una
volta le sedi erano fondamentali per iniziare a fare politica sul territorio. Adesso ci sono i social e la
comunicazione è completamente cambiata, ma è sempre un momento topico, formativo e costruttivo
quello nel quale ci si incontra, e magari ci si scontra, vis-a-vis, per poi arrivare a una sintesi. La politica è
servizio, è sociale, è aiutare il prossimo, spesso è rimetterci economicamente avendo come ritorno solo la
consapevolezza di aver fatto bene per la propria città. Ringrazio i consiglieri Del Mastro e De Santis, che
erano e sono dei grandi amici, e sicuramente, come amministrazione, ci impegneremo per far sì che si
possa superare quell”ibrido’ e sia possibile tornare a un centrodestra unito”.

“Aprire un circolo – ha detto Antonello Aurigemma, presidente del Consiglio regionale del Lazio –
permette di lavorare meglio sul territorio e di dare risposte più concrete ai cittadini. In questo modo è
anche possibile recuperare quella fetta di elettorato che troppo spesso non si sente rappresentata, perché
si vede rappresentata da persone sbagliate. La politica del contatto e del sentire ha sempre premiato e
oggi sta permettendo a noi di Fratelli d’Italia di avere un ruolo diverso, perché dopo 10 anni siamo passati



dall’opposizione alla maggioranza. Non è possibile fare politica con i social, serve un grande lavoro sul
territorio ed è questo lo spirito dei circoli che vengono aperti, come questo di Marino centro”.

“I partiti devono tornare ad avere un ruolo centrale, per questo è fondamentale che nascano nuovi circoli –
ha concluso l’On. Andrea Volpi, sindaco di Lanuvio e deputato parlamentare di Fratelli d’Italia -. I partiti
sono utili per ascoltare, nelle sedi di partito ci si confronta ed è il partito che dà la linea ai consiglieri
comunali. Oggi Fratelli d’Italia è rappresentato al governo della Nazione da Giorgia Meloni, un presidente
del Consiglio che ha stupito chiunque e che ha aiutato l’Italia a ritrovare una dimensione internazionale
grazie a una politica di lungo periodo, che pensa a risolvere una volta per tutte i problemi e a dare un
nuovo impulso all’economia nazionale. Fare politica di partito è importantissimo per affrontare determinati
problemi: pensiamo alle questioni del termovalorizzatore e degli autodemolitori, sulle quali il Partito
Democratico sembra agire diversamente a Roma e ai Castelli Romani. Fratelli d’Italia nei prossimi anni
deve essere il primo partito alle elezioni europee e deve guidare una coalizione a livello italiano ed
europeo, con la responsabilità di chi oggi detiene lo scettro di essere il primo partito del centrodestra.
Oggi spetta a noi dare dignità ai nostri alleati negli accordi elettorali nei comuni dove si andrà al voto. A
livello locale e provinciale dobbiamo costruire un centrodestra forte. Ai Castelli Romani siamo uniti e tutti
insieme riusciremo a riprenderci quello che ci è stato tolto per troppi anni: non la politica o il potere, ma la
capacità di affermare le nostre idee, quelle che abbiamo condiviso con i cittadini attraverso il consenso
che ci hanno voluto dare. Facciamo crescere Fratelli d’Italia a Marino e in provincia di Roma, con il
sostegno di tutti gli amministratori”.
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